



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Les dieux sortent des eaux

Goddio s'est intéressée plus particulièrement cette année au site d'Heracleion-Thounis. Probablement fondée à l'époque ptolémaïque, au VI^e siècle avant J.-C., Heracleion-Thounis aurait été le grand port de l'embouchure occidentale du Nil.

n Franck Goddio vient d'y découvrir une stèle de granit noir du IV^e siècle, un document douanier qui précise le montant des taxes prélevées par la ville.

n « C'est une découverte extraordinaire », s'enflamme l'égyptologue Jean Yoyotte, du Collège de France. « Cette stèle est un véritable panneau indicateur, qui confirme qu'il s'agit bien de cette cité de Thounis. » L'équipe de plongeurs a également découvert un naos (chapelle) indiquant l'emplacement du temple d'Heracleion.

